

I. Introducción.

- a. Momento de alabanza: Himnos # 297, # 299, y # 303.
- b. Honores e ideales de la SJA.
- c. Bienvenida creativa: Tres miembros de la Sociedad de Jóvenes se vestirán de mensajeros. Aparecerán en la plataforma con un rollo en la mano que simboliza el mensaje que traen. En ese rollo pueden estar escritos todos los nombres de los amigos especiales que visitan la Sociedad de Jóvenes, se leen sus nombres y se les da la bienvenida. Al final se da la bienvenida a todos los miembros bautizados.
- d. Canto tema: Himno # 199 "Movidos por tu Espíritu".
- e. Lectura bíblica: Apocalipsis 14:6
- f. Momentum de oración: Formar grupos de tres personas e incluir a los amigos especiales que están visitando la Sociedad de Jóvenes en estos grupos de oración. Realizar tres oraciones en cada grupo, donde un participante comparta sus necesidades o peticiones, y el compañero a su lado ore por él. Continuar con esta secuencia hasta que cada uno haya expresado sus necesidades o peticiones y todos hayan orado por los demás.
- g. Participación especial: Tener dos cantos especiales que motiven el trabajo misionero.

II. Evaluando y motivando a la iglesia.

- a. Pase de lista: Pasar lista para saber cómo está el estudio y el trabajo misionero.
- b. Desafío: Después del pase de lista se anima a todos los bautizados a estudiar la Biblia. Pueden presentar los beneficios obtenidos al hacerlo. Y se anima a que cada uno esté involucrado en la predicación del evangelio.
- c. Anuncios: Uno de los mensajeros pasa con un rollo donde tiene escrito los anuncios para la iglesia. En este momento se anuncian las actividades y planes que se tienen programados.

III. Desarrollo del programa.

- a. Misión RETO: Mandar un mensaje de WhatsApp a todos los amigos. Mensajes de misericordia, de perdón, de esperanza.
- b. Participación especial: Un miembro de la Sociedad de Jóvenes debe prepararse para participar con la memorización de Apocalipsis 14:6-11. Debe pasar a la plata-

forma y decirlo.

- c. Conexión bíblica: realizar la evaluación de conexión bíblica. Pueden realizar un examen escrito.
- d. Testimonio o entrevista (Videollamada con un hermano, misionero, pastor, etc., que haya experimentado un cambio su vida y que cuente su testimonio de conversión o reportaje alusivo al tema)
- e. Tema.

INTRODUCCIÓN. ¿Alguna vez te has preguntado qué significa realmente Apocalipsis 14:6 y cómo se cumple? ¿Es ese ángel volador el encargado de llevar el evangelio eterno? ¿O representa algo más? Me pasó algo curioso: un familiar me envió un video donde tres seres alados con apariencia humana volaban entre las nubes. Parecía algo sobrenatural. Al final del video, leí el mensaje que decía: "Evalúalo, hijo, esto es Apocalipsis 14 cumpliéndose". Mi tío creía que esos seres eran la encarnación de los tres ángeles de Apocalipsis 14:6-11. ¿Será cierto? Vamos a profundizar en este pasaje y descubrir su significado.

DESARROLLO.

• **Vi otro mensajero volando - Mensajeros con un propósito celestial**

Cuando el apóstol Juan describe en Apocalipsis 14:6 la visión de "otro ángel volando en el cielo", no se refiere a una figura alada en el sentido literal, sino a mensajeros de Dios que se elevan por encima de las limitaciones terrenales. Estos mensajeros, lejos de ser seres celestiales, son individuos comprometidos y consagrados, como tú y como yo, que han abrazado la misión divina de llevar el evangelio al mundo entero.

Imagina jóvenes adventistas llenos de pasión y propósito, levantándose por encima de las preocupaciones mundanas y volando como mensajeros de esperanza. Este simbolismo nos recuerda que todos tenemos un rol importante en la obra de Dios, independientemente de nuestra edad o posición. Los jóvenes, en particular, tienen un papel vital en esta tarea, ya que representan el futuro y la energía de la iglesia.

• **Portando un evangelio eterno - El mensaje que trasciende el tiempo**

Estos mensajeros no llevan un mensaje común y corriente, sino un tesoro eterno: el Evangelio de la gracia de Dios. Este mensaje, encarnado en la vida, muerte y resurrección de Jesucristo, es la única vía para la salvación de la humanidad. Es un mensaje que perdura a través de las eras, una llama que nunca se apaga y una fuente de esperanza que nunca se agota.

Este Evangelio nos conecta con un amor que trasciende al tiempo y que ofrece perdón y vida eterna. Cada palabra que compartimos, cada acto de amor que realizamos en nom-



bre de Cristo, es una extensión de esta buena noticia. Así como el ángel volador lleva un mensaje eterno, también llevamos la responsabilidad de proclamarlo con el mismo fervor.

- **Para anunciarlo a los habitantes de la tierra - Un llamado universal**

¿A quién va dirigido este mensaje celestial? La respuesta es clara: a todos los habitantes de la Tierra. Este llamado no hace distinciones, no importa si alguien vive en un rincón remoto o en una metrópolis bulliciosa, si pertenece a una cultura antigua o a una sociedad moderna. Incluso aquellos que están atrapados en creencias erróneas o prácticas religiosas engañosas deben ser alcanzados por esta verdad transformadora.

Como jóvenes adventistas, llevamos la responsabilidad de llevar este mensaje a cada rincón del mundo. Somos portadores de esperanza, embajadores de la verdad y testigos vivientes de la gracia de Dios. Nuestro compromiso es abrazar la diversidad de la humanidad y llevar el mensaje de salvación a todos los rincones, sin excepción.

CONCLUSIÓN. En resumen, la visión que Juan nos presenta en Apocalipsis 14:6 es un recordatorio poderoso de nuestra identidad y propósito como mensajeros con una misión celestial. Somos los portadores del evangelio eterno, una verdad que va más allá de las limitaciones temporales y que trasciende las edades. Estamos llamados a proclamar este mensaje de esperanza a cada habitante de la Tierra, sin importar su ubicación geográfica, cultura o circunstancias personales.

Esta misión es una vocación divina, una responsabilidad que todos los miembros bautizados, incluyendo a los jóvenes y al ministerio juvenil, deben abrazar con pasión y compromiso. Somos los elegidos para llevar la antorcha de la verdad, y nuestra juventud nos dota de la energía y el entusiasmo necesarios para cumplir con esta tarea fundamental.

El mundo que nos rodea está lleno de almas sedientas, de esperanza y verdad. Cada día, personas en todas partes buscan respuestas a preguntas profundas y anhelan la paz que solo el evangelio puede brindar. Tú, sí, tú tienes el potencial de ser un agente de cambio en sus vidas.

¿Aceptas el desafío? ¿Te unes a la causa de proclamar este mensaje sin cesar, hasta que el Señor regrese? Esta es tu oportunidad de marcar la diferencia en el mundo y ser un instrumento en las manos de Dios. Que el Espíritu Santo te guíe y te fortalezca en esta noble labor de llevar la luz del Evangelio a quienes más lo necesitan. ¡Adelante, valiente mensajero de la esperanza!

IV. Conclusión.

- a. Despedida de sábado: Hacer una escenificación donde se esté predicando el mensaje del evangelio en cada rincón del planeta.
- b. Canto despedida de sábado: Himno # 550.
- c. Oración final: la realiza el pastor o anciano.
- d. Lanzamiento de RETO semanal: Inviten a un amigo para que asista a la iglesia en los cultos de la semana.

Elaborado por:

Ptr. Sergio Morales Díaz

Distrito Colinas del Rey | Asociación del Soconusco